

## <u>Question écrite de M. Emmanuel De Bock concernant les accidents de roulage impliquant les véhicules</u> communaux.

Le parc automobile communal et régional est fort sollicité et un certain nombre d'accidents impliquent chaque année des agents communaux.

Pourriez-vous me donner pour les 3 dernières années le nombre d'accidents impliquant des véhicules communaux et la proportion d'accidents « en torts » ?

Ces statistiques ont-elles des conséquences sur la hauteur des primes d'assurance payées ?

Je remercie d'avance le collège pour ses réponses.

## Réponse:

• Le nombre d'accidents impliquant des véhicules communaux et la proportion d'accidents «en torts» ces 3 dernières années:

Accidents véhicules		
2017	EN TORT	28
	EN DROIT	15
	TORT PARTAGE	6
Total 2017		49
2016	EN TORT	14
	EN DROIT	15
	TORT PARTAGE	3
Total 2016		32
2015	EN TORT	21
	EN DROIT	10
	TORT PARTAGE	1
Total 2015		32
Total général		113

 Ces statistiques n'ont pas de conséquences sur le montant des primes payées : marché « assurances » global – flotte communale)